

Antrag Nr. 19-O-02-0034
SPD

Betreff:

Schranke am Pilotprojekt ‚Fußgängerzone Wellritzstraße‘

Antragstext:

Antrag der SPD Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, unverzüglich am Eingang der Fußgängerzone ‚Wellritzstraße‘ auf der Höhe des Hellmundstraße eine bewegliche Schranke zu installieren.

Begründung:

Laut Bericht in der jüngsten Ausgabe des Stadtteilzeitung ‚Mensch Westend‘ sind immer wieder Autofahrer(innen) nicht bereit, den Abschnitt der Wellritzstraße zwischen der Hellmund- und der Helenenstraße trotz klar erkennbarer Kennzeichnung als Fußgängerzone zu respektieren. Da eine permanente personelle Überwachung die Kapazitäten des Ordnungsamtes überfordert, kann die verlässliche Einhaltung der Regelung nur durch die Installation einer beweglichen Schranke garantiert werden.

Wiesbaden, 20.08.2019